

ООО ЗАВОД "АВЕКО ТЬЮБ"

623103, Свердловская область, г. Первоуральск, пр-кт Ильича, д. 28 корпус Г
ИНН 6684017434 КПП 668401001
Р/с 40702810616540016262 Уральский банк ОАО "Сбербанк России" Г. ЕКАТЕРИНБУРГ
К/с 30101810500000000674 БИК 046577674
ОГРН 1146684005027
www.avecotube.ru, tdaveco@mail.ru
тел. 8 (3439) 66-87-87, 66-87-82

Информационное письмо

ООО Завод «Авеко Тюб» предлагает возможность изготовления насосно-компрессорных и обсадных труб, на своей производственной площадке оборудованной всем необходимым для нарезания резьбы, навинчивания муфт и проведения гидроиспытаний, что позволяет производить насосно-компрессорные и обсадные трубы в соответствии с требованиями ГОСТ 633-80, ГОСТ Р 53366-2009 и ГОСТ 632-80 из трубной заготовки для производства труб НКТ и муфт к ним; обсадных труб и муфт к ним, суммарным объемом НКТ: 500тонн/месяц, обсадные: 150 - 300тонн/месяц.

Сортаментная часть указана в таблице №1 и таблице №2.

Таблица №1. Трубы насосно-компрессорные и муфты к ним ГОСТ 633-80:

Условный диаметр трубы, мм	Наружный диаметр, мм	Толщина стенки, мм	Тип трубы			Длина, м ¹
			НКТ	НКВ	НКМ	
33	33,4	3,5	Д, К, Е	-	-	Исполнение А: 9,5-10,5 Исполнение Б: 1гр. 5,5-8,5 2гр. 8,5-10,0
42	42,2	3,5	Д, К, Е	-	-	
48	48,3	4,0	Д, К, Е	-	-	
60	60,3	5,0	Д, К, Е	Д, К, Е	Д, К, Е	
73	73,0	5,5; 7,0	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	
89	88,9	6,5; 8,0	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	
102	101,6	6,5	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	
114	114,3	7,0	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	

Примечание: ¹ Возможно изготовление продукции нестандартной длины, мерной длины

Таблица №2. Обсадные трубы и муфты к ним ГОСТ 632-80

Условный диаметр трубы, мм	Толщина стенки, мм	Тип соединения - ОТТМ, «БАТРЕСС»	Длина ¹ , м
		Группа прочности	
102 (Тип соединения – ОТТМ)	6,5	Д, Е, Л, М	Исполнение А и Б: до 10,5
114	6,4; 7,4; 8,6; 10,2	Д, Е, Л, М	
127	6,4; 7,5; 9,2; 10,7	Д, Е, Л, М	
146	6,5; 7,0; 7,7; 8,5; 9,5; 10,7	Д, Е, Л, М	
168	7,3; 8,0; 8,9; 10,6; 12,1	Д, Е, Л, М	

Примечание: ¹ Возможно изготовление продукции нестандартной длины, мерной длины.

ПАО «Трубная Металлургическая Компания» является основным поставщиком трубной заготовки для изготовления НКТ труб, обсадных труб и муфт к ним.

Продукцию нашего предприятия используют для работ следующие компании: ООО «Соровскнефть», ООО «Бурнефтегаз», ООО «Тортасинскнефть», ОАО «Газпромнефть-Ноябрьскнефтегаз», ОАО «Газпромнефть – Муравленко», ООО «Югра», ООО «Северспецтехника-бурение», ЗАО НК «Дулисьма», ООО «НСХ АЗИЯ ДРИЛЛИНГ», ЗАО «ЛУКОЙЛ-АИК», ООО «Торговый дом «КейЭсПи Стил», ООО "Интегра-Бурение", ООО «Удмуртская промышленная компания», ООО «Приток», ООО «Техкомлект», ООО «Компания ИжТехМаш», ООО «ЛУКОЙЛ-Западная Сибирь», ТПП «Повхнефтегаз», ООО «НьюТек Сервисез», ООО «ТТК», ООО «Торговый Дом «Армагус», ООО «Дрилмерк», ООО «Таргин Бурение», ООО «Таргин КРС», ЗАО «Сибирская Сервисная Компания», ОАО «ПНТЗ», группа ОАО «ЧТПЗ».

На предприятии проведены работы по технико-инспекционному сопровождению проектов, контролю качества и приемки выпускаемой продукции многопрофильной инспекционной и экспертной организацией ООО «БизнесТренд».

Директор
ООО Завод «Авеко Тюб»



Ефимов И.А.

Aveco Tube Plant LLC

28 Iliche Avenue, building G, Pervouralsk City, Sverdlovsk Region, 623103

TIN 6684017434 RRC 668401001

A/c 40702810616540016262 Ural Bank Sberbank of Russia OJSC YEKATERINBURG CITY

C/a 30101810500000000674 BIC 046577674

PSRN 1146684005027

www.avecotube.ru, tdaveco@mail.ru

tel. 8 (3439) 66-87-87, 66-87-82

Letter of information

Aveco Tube Plant LLC offers an opportunity for production of pumping and compression pipes and casing pipes at its production site equipped with all the things necessary for thread cutting, coupling screwing-on and hydrotesting that makes it possible to produce pumping and compression pipes and casing pipes in accordance with the requirements of GOST 633-80, GOST P 53366-2009 and GOST 632-80 with the use of pipe materials for production of jointed pipes and joint sleeves for them; casing pipes and joint sleeves for them, a total volume of jointed pipes is equal to: 500 tonnes per month, casing pipes: 150 – 300 tonnes per month.

The product mix part is mentioned in Table No. 1 and Table No. 2.

Table No. 1. Pumping and compression pipes and joint sleeves for them GOST 633-80:

Nominal diameter of a pipe, mm	Outer diameter, mm	Wall thickness, mm	Types of pipes			Length, m ¹
			Jointed pipes	Pumping and compression pipes	Casing pumping and compression pipes	
33	33.4	3.5	Д, К, Е	-	-	Performance A: 9.5-10.5 Performance B: 1 g. 5.5-8.5 2 g. 8.5-10.0
42	42.2	3.5	Д, К, Е	-	-	
48	48.3	4.0	Д, К, Е	-	-	
60	60.3	5.0	Д, К, Е	Д, К, Е	Д, К, Е	
73	73.0	5.5; 7.0	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	
89	88.9	6.5; 8.0	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	
102	101.6	6.5	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	
114	114.3	7.0	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	Д, К, Е, Л	

Note: ¹ It can be possible to produce the products of non-standard length, fixed length

Table No. 2. Casing pipes and joint sleeves for them GOST 632-80

Nominal diameter of a pipe, mm	Wall thickness, mm	Joint type - buttress thread, "BATRESS"	Length ¹ , m
		Strength grade	
102 (Joint type - buttress thread)	6.5	Д, Е, Л, М	Performance A and B: up to 10.5
114	6.4; 7.4; 8.6; 10.2	Д, Е, Л, М	
127	6.4; 7.5; 9.2; 10.7	Д, Е, Л, М	
146	6.5; 7.0; 7.7; 8.5; 9.5; 10.7	Д, Е, Л, М	
168	7.3; 8.0; 8.9; 10.6; 12.1	Д, Е, Л, М	

Note: ¹ It can be possible to produce the products of non-standard length, fixed length.

Pipe Metallurgical Company PJSC is a main supplier of pipe shell for production of jointed pipes, casing pipes and joint sleeves for them.

Our enterprise's products are used by the following companies in their activities: Sorovskneft LLC, Burneftegas LLC, Tortasinskneft LLC, Gaspromneft-Noiabrskneftegas OJSC, Gaspromneft – Muravlenko OJSC, Yugra LLC, Severspetstekhnika-burenie LLC, Petroleum Company Dulisma CJSC, NSKH ASIA DRILLING LLC, LUKOIL AIK CJSC, Trading Company KSP Steel LLC, Integra-burenie LLC, Udmurtia Industrial Company LLC, Pritok LLC, Techcomplect LLC, Company IzhTechMach LLC, LUKOIL – West Siberia LLC, Business Enterprise Povkhneftegas, NewTech Services LLC, TTK LLC, Trading Company Armagus LLC, Drilmerk LLC, Targin Burenie LLC, Targin KRS LLC, Siberian Service Company CJSC, PNTZ OJSC, group of CHTPZ OJSC.

At the enterprise the works related to technological and inspectorial maintenance of projects, quality control and acceptance of the released products were performed by the multi-industry inspectorial and expert organization Business Trend LLC.

Director
of Aveco Tube Plant LLC



I.A. Yefimov